

**LAPORAN HASIL BELAJAR
(RAPOR)**

Nama Peserta Didik : NOVITA BEATRIX FLORA MARTIN Kelas : 2
 NISN : 138302049 Fase : A
 Sekolah : SD Pius Sidareja Semester : 2 (dua)
 Alamat : Jl. Ranggasen nomor 596 Sidareja Tahun Pelajaran : 2023/2024

No	Muatan Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	92	Ananda NOVITA BEATRIX FLORA MARTINS sangat menguasai dalam beriman dan berdoa kepada Allah dan melaksanakan perintah-perintahnya melalui doa,pujian,syukur dan permohonan dan berjuang melalui godaan.
			Ananda NOVITA BEATRIX FLORA MARTINS akan lebih baik bila ada pendampingan dalam beriman dan berdoa kepada Allah dan melaksanakan perintah-perintahnya melalui doa,pujian,syukur dan permohonan dan berjuang melalui godaan.
2	Pendidikan Pancasila	84	Ananda NOVITA BEATRIX FLORA MARTINS sangat menguasai dalam menyebutkan identitas diri (fisik, non fisik) keluarga dan teman-temannya di lingkungan rumah dan di sekolah.
			Ananda NOVITA BEATRIX FLORA MARTINS akan lebih berkembang bila ada pendampingan dalam menyebutkan identitas diri (fisik, non fisik) keluarga dan teman-temannya di lingkungan rumah dan di sekolah.
3	Bahasa Indonesia	86	Ananda NOVITA BEATRIX FLORA MARTINS menunjukkan penguasaan dalam menuliskan kalimat dengan menggunakan tanda koma
			Ananda NOVITA BEATRIX FLORA MARTINS akan lebih meningkat bila ada pendampingan dalam menuliskan kalimat dengan menggunakan tanda koma
4	Matematika	83	Ananda NOVITA BEATRIX FLORA MARTINS menunjukkan penguasaan dalam menunjukkan pecahan setengah dari benda yang utuh dibagi menjadi dua sama besar, pecahan seperempat, dari benda utuh dibagi menjadi empat sama besar
			Ananda NOVITA BEATRIX FLORA MARTINS akan lebih baik bila ada pendampingan dalam menunjukkan pecahan setengah dari benda yang utuh dibagi menjadi dua sama besar, pecahan seperempat, dari benda utuh dibagi menjadi empat sama besar
No	Muatan Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
6	Seni dan Budaya*		

a	Seni Musik	80	Ananda JUEELA SOARES FERNANDES menunjukkan penguasaan dalam siswa mampu memahami, membedakan, dan menirukan permainan nada, irama, dan melodi yang dicontohkan
			Ananda JUEELA SOARES FERNANDES akan lebih meningkat bila ada pendampingan dalam siswa mampu memahami, membedakan, dan menirukan permainan nada, irama, dan melodi yang dicontohkan
b	Seni Rupa	79	Ananda JUEELA SOARES FERNANDES sangat menguasai dalam mengenali, mengidentifikasi, dan menggunakan elemen rupa (garis dan warna) dalam sebuah karya
			Ananda JUEELA SOARES FERNANDES akan lebih meningkat bila ada pendampingan dalam mengenali, mengidentifikasi, dan menggunakan elemen rupa (garis dan warna) dalam sebuah karya
7	Pendidikan Jasmani, Olahraga, dan Kesehatan	75	Ananda JUEELA SOARES FERNANDES sangat menguasai dalam memahami variasi berbagai pola gerak dominan bertepuk, bergantung, keseimbangan, berpindah/lokomotor, tolak, putaran, ayunan, melayang, dan mendarat dalam aktivitas senam lantai
			Ananda JUEELA SOARES FERNANDES akan lebih baik bila ada pendampingan dalam memahami variasi berbagai pola gerak dominan bertepuk, bergantung, keseimbangan, berpindah/lokomotor, tolak, putaran, ayunan, melayang, dan mendarat dalam aktivitas senam lantai
8	Bahasa Inggris	70	Ananda JUEELA SOARES FERNANDES sangat menguasai dalam menggunakan kata kepemilikan my/your mengenai teman dan keluarga
			Ananda JUEELA SOARES FERNANDES akan lebih berkembang bila ada pendampingan dalam menggunakan kata kepemilikan my/your mengenai teman dan keluarga

MUATAN LOKAL

No	Muatan Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
9	Bahasa Jawa	70	Ananda JUEELA SOARES FERNANDES sangat menguasai dalam memahami tembang dolan bertema kejujuran
			Ananda JUEELA SOARES FERNANDES akan lebih berkembang bila ada pendampingan dalam memahami tembang dolan bertema kejujuran
10			

Keterangan		
No	Ekstrakurikuler	Predikat
1	Pramuka	Sangat Berkembang
2		


Sangat menguasai materi Dwisatya, Dwidarma, Pengetahuan Umum Kepramukaan, Tali Temali, Gerak Lagu dan Seni, serta Ketangkasan Pramuka.


Ketidakhadiran	
Sakit	... hari
Izin	... hari
Tanpa	... hari

Keputusan :
 Berdasarkan pencapaian seluruh Kompetensi, peserta didik dinyatakan :
 Naik / ~~tinggal~~ di kelas... (tiga)
 *) coret yang tidak perlu

Cilacap 22 Juni 2024
 Guru Kelas 2 (Dua)

Orang Tua,


 Sr. N. Emerensia S.


 Sr. Regina Barreto
 NIP.



Sr. N. Emerensia, S.Pd
 NIP.